

Des bandes de guidage tactiles à la salle des fêtes

Les personnes aveugles ou malvoyantes, désirant accéder à un établissement recevant du public ont besoin de repères et d'information de localisation pour se diriger seules.

Mirsad Konjic et Bryan Beteli, les employés de la commune de Dorans, ont donc

procédé à la mise en place de bandes de guidage tactiles au sol, de façon à faciliter l'accessibilité à la Maison du temps libre aux personnes à mobilités réduites.

La mise aux normes de la salle et des extérieurs s'inscrit dans un budget global de 3 000 euros.



Les bandes de guidage tactiles guideront les personnes à mobilité réduite jusqu'à l'entrée de la salle des fêtes. Photo ER